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ESCÂNDALO OU ESTRATÉGIA?

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Podcast “Trapaça” revela 
bastidores do impeachment de 
Collor com narrativa imersiva

CRISE EM RIO LARGO

Prefeito pede segurança 
enquanto MP 
investiga 
influência de 
Gilberto 
Gonçalves

Pressões políticas e denúncias sobre uso irregular 
de policiais ampliam tensão no município

Vereadora repudiou fala de Siderlane 
Mendonça, de que caso de irmão de 
prefeito era “coisa de marido e mulher”
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VENENO NA PRAIA

Fábio Freitas Tenório 
acusa jornalista de 
extorsão em meio a 

suposto inquérito por 
violência doméstica

Intermarítima 
desafia órgãos 

ambientais e expõe 
Maceió ao risco do 
coque de petróleo

Advogado registra BO 
contra profissional 
supostamente do 
jornal O Globo, mas 
a denúncia levanta 
suspeitas Empresa acumula infrações 

ambientais, ignora notificações e 
segue movimentando carga tóxica



O uso e o descarte do coque de 
petróleo são questões urgentes no debate 
ambiental contemporâneo, exigindo 
maior atenção das autoridades e da 
sociedade. O coque, um subproduto da 
refinação do petróleo, é uma substância 
sólida e altamente poluente que se 
acumula nos processos industriais de 
produção de combustíveis, especialmente 
em refinarias de petróleo. Embora 
sua principal função seja servir como 
combustível industrial, o impacto de seu 
manejo e descarte pode ser devastador 
para a saúde humana e para o meio 
ambiente.

O coque de petróleo contém 
compostos como metais pesados, como 
enxofre, níquel, vanádio e arsênio, que 
são liberados no ar e na água quando 
não são devidamente tratados. Esses 
compostos são altamente tóxicos e 
podem causar uma série de problemas de 
saúde, incluindo doenças respiratórias, 
câncer e complicações cardíacas. 
Além disso, o coque é uma das fontes 

mais sujas de emissão de carbono, 
contribuindo significativamente para a 
aceleração das mudanças climáticas, 
devido à sua queima em processos 
industriais e usinas de energia.

A queima do coque de petróleo, além 
de gerar uma enorme quantidade de 
dióxido de carbono (CO2), libera outros 
poluentes, como óxidos de nitrogênio 
(NOx) e dióxido de enxofre (SO2), que 
são prejudiciais tanto para a saúde 
humana quanto para os ecossistemas. 
As áreas adjacentes a usinas e refinarias 
de coque frequentemente enfrentam 
problemas de poluição do ar e da água, 
afetando diretamente a qualidade de vida 
das comunidades locais.

O descarte inadequado do coque, 
como seu despejo em corpos d’água 
ou o abandono em áreas inadequadas, 
também tem causado danos irreparáveis 
à biodiversidade marinha e terrestre. 
Além disso, quando o coque é 
armazenado de forma imprópria, há 
riscos de acidentes ambientais, como o 

vazamento de substâncias tóxicas, que 
podem afetar ecossistemas inteiros.

O problema do coque de petróleo é 
agravado pela falta de regulamentação 
rigorosa e pela insuficiente fiscalização 
das práticas industriais em relação 
a esse resíduo. Embora existam 
alternativas tecnológicas para o 
tratamento e uso mais seguro do coque, 
muitos países ainda não adotaram 
políticas eficazes para mitigar seus 
impactos.

É urgente que a indústria petrolífera 
invista em soluções mais sustentáveis 
para o tratamento do coque, com 
alternativas que priorizem a redução 
de emissões e o reaproveitamento desse 
material de forma que não prejudique 
o meio ambiente. Além disso, políticas 
públicas que regulem de forma mais 
rigorosa a produção e descarte de coque, 
juntamente com incentivos à pesquisa em 
tecnologias mais limpas, são essenciais 
para mitigar os riscos associados a esse 
subproduto altamente poluente.
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EXPEDIENTE

Desmembramento de secretaria do 
PT abre espaço para ex-prefeito

A secretaria de Estado da 
Mulher e dos Direitos Humanos 
(Semudh), comandada pelo 
PT, deixa de existir para ser  
simplesmente transformada 
em duas. O projeto já está na 
Assembleia.

A decisão do governador 
Paulo Dantas (MDB) ataca a 
secretaria que o Executivo tem 
como invisível por não entregar 
resultados e abre espaço para 
Júlio Cézar (MDB), ex-prefeito 
de Palmeira dos Índios.

A ideia é que Júlio Cézar 
assuma a secretaria de 
Agricultura no lugar de Aline 
Rodrigues, que seria deslocada 
para as novíssimas secretaria de 
Estado da Mulher (Semu), ou 
para a dos Direitos Humanos 
(SEDH).

O deputado federal Paulão 
(PT-AL), de acordo com 
fontes, foi consultado sobre 
a divisão da secretaria e não 
se opôs. Ele é aliado de Júlio 
Cézar, que vota no parlamentar 
em Palmeira dos Índios.  

Indicada por Paulão, Maria 
José da Silva, ainda titular da 
Semudh, continuaria em um 
dos cargos, pelo menos até a 
eleição do diretório estadual do 
PT de Alagoas, em julho.

EM TEMPO - A 
possibilidade da Agricultura 
para Júlio Cézar assumir foi 
comentada por palacianos 
nesta quarta-feira (26). No 
dia anterior foi citada a de 
de Relações Federativas 
e Internacionais. 
Aguardemos.
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Os perigos do coque de petróleo

C O L U N I S T A S

voney malta
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Escândalo ou Estratégia?

Advogado registra BO contra profissional supostamente do jornal O Globo, mas a denúncia levanta suspeitas

Fábio Freitas Tenório acusa jornalista de extorsão 
em meio a suposto inquérito por violência doméstica

Envolvido em escândalos an -
te riores, o advogado Fábio Freitas 
Te nório volta aos holofotes ao regis -
trar um Boletim de Ocorrência acu -
san do um jornalista de extorsão. A 
de núncia, porém, levanta questio -
na mentos sobre sua motivação e 
au tenticidade, dado o histórico do 
ad vogado e os desdobramentos re -
cen tes de sua situação legal. De 
acor do com o documento registra -
do na Delegacia Eletrônica de São 
Paulo (BO nÀ EH0371-1/2025), 
Fábio Freitas Tenório alega ter sido 
alvo de uma tentativa de extorsão 
por parte de um suposto  jornalista, 
do jornal O Globo. Segundo o 
advogado, o jornalista teria solici-
tado R$ 250 mil para evitar a publi-
cação de uma matéria envolvendo o 
próprio Fábio Freitas Tenório. 

 
A PROPOSTA 
 
Segundo o documento, „no 

dia 17 de março de 2025, por volta 
das 13h, mais ou menos, foi procu-
rado pelo empresário e corretor 
Zaqueu Santos, e pelo primo e 
advogado Sr. Júlio Afonso, com a 
informação de que tinham recebido 
mensagens do suspeito, suposto jor-
nalista do jornal O Globo, que rela-
tava que teria uma reportagem con-
tra Fábio Freitas Tenório. Ambos 
encaminharam as mensagens para o 
celular do Fábio Freitas Tenório. O 
suposto jornalista teria pedido o 
valor de R$ 250.000,00 (duzentos e 
cinquenta mil reais), sendo R$ 
50.000,00 para ele e R$ 200.000,00 
para um colega. Caso não pagasse, 
iria publicar a reportagem. 

 
CONFISSÃO DE DÍVIDA? 
 
Ele enviou uma mensagem 

pressionando Fábio Freitas Tenório 
a pagar um sinal rápido e a assinar 
uma confissão de dívida. Fábio 
Freitas Tenório teria se prontificado 
a enviar uma passagem para o jor-
nalista, que iria de Alagoas para 
receber os valores em São Paulo e 
evitar a publicação da reportagem 
em vários jornais. Essa reportagem 
diz respeito a um inquérito no qual 
o próprio Fábio Freitas Tenório 
afirma estar sendo acusado por sua 
esposa, por violência doméstica. 
Fábio Freitas Tenório está se sen-
tindo chantageado e sendo suposta-
mente extorquido por essas pessoas. 

Na data de hoje, dia 19 de 
março, às 15h14, enviou mensagem 
novamente, querendo marcar um 
encontro em um escritório jurídico 
deles‰. 

O BO, contudo, apresenta 
incongruências que levantam sus-
peitas. Fábio Freitas Tenório afirma 
que terceiros teriam recebido men-
sagens do suposto jornalista, que 
por sua vez solicitava a quantia de 
R$ 50 mil para si e R$ 200 mil para 
outro profissional da imprensa. 

 
SAIU PELA CULATRA 
 
No entanto, a forma como a 

denúncia foi registrada sugere uma 
possível manobra para desviar aten-
ção das acusações de violência 
doméstica contra ele. Fontes ligadas 
às investigações indicam que, antes 
de prestar a queixa, Fábio Freitas 
Tenório teria tentado subornar o 
jornalista para que a matéria não 
fosse publicada. Como a tentativa 
fracassou, ele então registrou o 
boletim, convertendo-se de investi-
gado em suposta vítima. 

 
O SANTO 
 
A polêmica se agrava ao se 

considerar que Fábio Freitas 
Tenório já esteve envolvido em ou -
tros escândalos, inclusive relaciona-
dos à Santa Casa, e agora enfrenta 
um inquérito baseado na Lei Maria 
da Penha. Isso levanta dúvidas 
sobre a credibilidade de suas declar-
ações e a real motivação por trás da 
acusação contra o suposto jornal-
ista. O caso segue em investigação 
pela Delegacia de Santo Amaro, e 
novas informações devem surgir 
nos próximos dias. Todos os envol-
vidos na matéria não atenderam as 
ligações do A Notícia para mais 
esclarecimentos.

RELEMBRANDO

Fábio Freitas Tenório já esteve na mira de operação da Polícia Federal
Em 2015, em depoimento à Polícia 

Federal sob acordo de delação premiada, o 
empresário Kléber Bené Bezerra revelou 
detalhes de um esquema milionário de 
fraudes tributárias envolvendo a Santa Casa 
de Misericórdia de Maceió. A delação apon-
tou a participação do advogado Fábio 
Tenório, responsável pela liquidez dos títulos 

da dívida agrária utilizados na operação 
fraudulenta. Segundo Bené Bezerra, a 
empresa BFT Finanças Corporativas e 
Investimentos, da qual Tenório era responsá-
vel, negociava créditos da Santa Casa por 
meio de títulos supostamente homologados 
pela Receita Federal. Esses créditos seriam 
utilizados para quitação de tributos, mas, 

conforme o delator, não tinham liq-
uidez real, resultando em prejuízo 
para empresas que aderiram ao 
esquema. A Operação Iscariotes, 
deflagrada pela PF, cumpriu oito 
mandados de busca e apreensão e 
apreendeu documentos, comput-
adores e armas de fogo.  

O polêmico advogado Fábio Freitas Te nório 
volta aos holofotes ao regis trar um 

Boletim de Ocorrência

ESCÂNDALO OU ESTRATÉGIA?
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Empresa acumula infrações ambientais, ignora notificações e segue movimentando carga tóxica

A Intermarítima não é novata 
em controvérsias ambientais. A em -
presa já enfrentou diversas au tua -
ções por crimes ambientais em ou -
tros estados, como na Bahia, on de 
foi investigada pelo descarte ir -
regular de resíduos contaminantes 
no mar. O Ministério Público Fe -

deral (MPF) chegou a instaurar um inquérito 
civil para apurar o despejo de água contami-
nada com cloreto de potássio no oceano, 
impactando diretamente a fauna e a popula-
ção local de pescadores. 

Em Salvador, no bairro de São Tomé de 
Paripe, moradores denunciaram a morte de 
crustáceos e peixes, suspeitando de contami-

nação provocada pela empresa. Investigações 
do Instituto do Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos (Inema) identificaram concentra-
ções elevadas de cloreto de potássio em águas 
e sedimentos próximos ao empreendimento 
da Intermarítima, reforçando as suspeitas de 
crime ambiental. 

Em Sergipe, também houve o armaze -

na mento inadequado de coque de 
pe tróleo. A dispersão do material 
pe lo vento e sua presença no solo 
ele varam os riscos à saúde e ao meio 
ambiente. O MPF exigiu que as 
companhias tomassem provi dên cias 
para mitigar os impactos e re parar 
os danos causados à população.

Infrações Ambientais: O Histórico da Intermarítima

CONTAMINAÇÃO DA ÁGUA: 
 
O contato do coque com águas subterrâneas e marinhas pode comprometer a biodi-

versidade e afetar a pesca e o turismo na região. 
 
Diante da gravidade da situação, é fundamental que a Intermarítima seja responsa-

bilizada por suas ações e adote medidas urgentes para reduzir os impactos ambientais. 
Entre as providências necessárias, destacam-se: 

 
IMPLEMENTAÇÃO DE BARREIRAS FÍSICAS PARA CONTER A DISPERSÃO DO COQUE. 
 
MONITORAMENTO CONTÍNUO DA QUALIDADE DO AR E DA ÁGUA. 
 
ARMAZENAMENTO ADEQUADO DO COQUE, EVITANDO EXPOSIÇÃO A VENTOS FORTES E À UMIDADE. 
 
Transparência na divulgação de relatórios ambientais e cumprimento das exigências 

dos órgãos reguladores. 

A reincidência em práticas 
prejudiciais ao meio ambiente e à 
saúde da população não pode ser 
tolerada. As autoridades ambien-
tais e o Ministério Público devem 
intensificar a fiscalização e aplicar 
as sanções cabíveis para garantir a 
proteção da população e do meio 
ambiente alagoano. A comuni-
dade e os movimentos sociais tam-
bém desempenham um papel fun-
damental na cobrança por justiça 
e responsabilidade ambiental.

Coque de Petróleo, uma “bomba” no coração de Maceió

Intermarítima desafia órgãos ambientais e 
expõe Maceió ao risco do coque de petróleo

O Porto de Maceió, um dos 
principais pontos de movimentação 
de cargas em Alagoas, tornou-se 
palco de uma série de preocupações 
ambientais. A empresa 
Intermarítima, responsável pelo 
armazenamento e manuseio de 
coque de petróleo no local, está sob 
investigação por práticas que podem 
comprometer o meio ambiente e a 

saúde da população. 
Denúncias apontam que a companhia não estaria adotando os devidos cuidados para evitar 

riscos ambientais, ampliando o histórico de infrações ambientais da empresa em outras regiões do 
Brasil. 

Localizado na capital alagoana, o Porto de Maceió é um ponto-chave para a economia do 
estado, movimentando mercadorias essenciais para o desenvolvimento regional. Entre as cargas 
transportadas, destaca-se o coque de petróleo, um subproduto da indústria petrolífera utilizado 
principalmente como combustível na indústria de cimento e siderúrgica. Apesar da relevância eco-
nômica, o manuseio inadequado do coque pode gerar sérios impactos ambientais e à saúde 
humana. 

A prática inadequada de 
armazenamento do coque tem sido 
uma das principais preocupações 
levantadas por ambientalistas e 
moradores da região. Sem medidas 
preventivas eficazes, o material pode 
liberar partículas tóxicas no ar e con-
taminar águas subterrâneas e marin-
has, colocando em risco ecossistemas 
inteiros e a saúde da população local.

PERIGO

O coque de petróleo é um 
material altamente inflamável e 
poluente. Seu armazenamento 
inadequado pode causar: 

 
RISCO DE COMBUSTÃO : 
O coque pode pegar fogo 

espontaneamente quando exposto 
ao oxigênio e altas temperaturas, 
exigindo cuidados rigorosos no 
armazenamento e transporte. 

 
POLUIÇÃO DO AR: 
A inalação das partículas 

finas pode levar a doenças respira-
tórias graves, como bronquite e 
pneumoconiose. 

JÁ É CONHECIDA



de peso no estado. A negociação aconteceu 
de forma independente, sem interferências 
externas, contrariando rumores que sugeriam 
a pressão de Lira ou Calheiros para que Davi 
permanecesse em seu antigo partido.

Embora algumas especulações apontassem 
para a influência do prefeito de Maceió, JHC, 
na decisão de Davi, a mesma fonte afirmou 
que, caso fosse esse o caso, o caminho de Davi 
teria sido o PL, partido no qual o prefeito tem 
um peso considerável. A mudança, portanto, 
não foi impulsionada por alianças com outros 
líderes locais, mas por uma estratégia voltada 
para a conquista da cadeira no Senado.

A parceria com Antonio Albuquerque é 
vista como crucial para Davi, pois o deputado 
estadual tem grande influência no interior de 
Alagoas, região chave para a construção de 
uma candidatura sólida ao Senado. A força 
política de Albuquerque será um trunfo 
importante para o novo partido de Davi, que 
enfrentará grandes adversários como Arthur 
Lira e Renan Calheiros.

Com uma longa trajetória de oito mandatos 
na Assembleia Legislativa de Alagoas, 
Antonio Albuquerque se posiciona como um 

articulador experiente, capaz de garantir apoio 
político no interior do estado, fundamental 
para o sucesso de Davi Davino nas eleições de 
2026. A mudança para o Republicanos é vista, 

A mudança de Davi Davino 
Filho do Progressistas para o 
Republicanos não aconteceu 
de maneira abrupta. De 
acordo com uma fonte ligada 
ao deputado estadual Antonio 
Albuquerque, a decisão foi 
resultado de um longo processo 
de negociação entre as famílias 
Davino e Albuquerque, com 
o intuito de preparar uma 
candidatura de Davi ao Senado 
em 2026. O movimento, que 
ocorre em um cenário de 
reconfiguração política, sinaliza 
uma disputa intensa nas 
próximas eleições.

A aliança entre Davi e 
Antonio Albuquerque surge em 
um momento de fortalecimento 
do Republicanos em Alagoas, 
mas, surpreendentemente, 
não envolveu o deputado 
federal Arthur Lira, líder do 
Progressistas, nem o senador 
Renan Calheiros, ambos figuras 
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Mudança para o Republicanos é fruto de uma negociação estratégica com foco em 2026
MOVIMENTO DE BASTIDORES
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Davi Davino Filho muda de partido 
e alia-se a Antonio Albuquerque em 
articulação para o Senado em 2026

BRIGA DE EGOS

A ruptura entre o prefeito 
de Maragogi, Dani da Elba, 
e o ex-prefeito Sérgio Lira 
está longe de ser uma simples 
discordância administrativa. 
Em um movimento decisivo, 
a gestão atual utilizou material 
oficial para expor falhas 
na administração de Lira, 
apontando obras inacabadas 
e problemas na infraestrutura 
da cidade. A crítica se soma a 
um contexto de agravamento 
do relacionamento entre os 
dois, que começaram como 
aliados políticos, mas agora 
protagonizam um confronto 
aberto.

Com pouco mais de dois 
meses de mandato, Dani da 
Elba publicou um documento 
que coloca Sérgio Lira como 
responsável por uma série de 
deficiências em Maragogi. 
O material destaca ruas com 
calçamento deteriorado, 
buracos por diversos pontos 

Rompimento se intensifica com críticas públicas à gestão anterior e à atual situação da cidade
Prefeito Dani da Elba acusa ex-aliado Sérgio Lira por
abandono de obras e falhas na infraestrutura de Maragogi

e até a condição do mercado de carne, que 
estaria fora dos padrões exigidos. Para Dani, 
esses problemas são fruto de uma gestão que 
não soube aproveitar o orçamento significativo 
da cidade, superior a R$ 300 milhões, para 
promover melhorias efetivas.

O texto publicado pelo atual prefeito 
de Maragogi reforça a ideia de que, apesar 
da considerável receita municipal, a cidade 
não apresenta um nível de infraestrutura 
condizente com sua importância turística. “É 
lamentável que uma cidade tão renomada, com 
tanto potencial, não tenha sido devidamente 
estruturada para atender aos seus visitantes e à 
população”, afirmou o comunicado.

Além disso, o material menciona que a 
cidade esteve sob o comando de uma mesma 
ala política por mais de três décadas, com 
Sérgio Lira, Paulo Max, Marcos Madeira e 
Henrique Madeira dominando o cenário local. 
Para Dani, essa longa permanência no poder 
resultou em um descaso com as necessidades 
de Maragogi, que agora precisa ser restaurada 
por uma nova gestão.

O rompimento público entre Dani da 
Elba e Sérgio Lira, que antes estavam unidos 
pela eleição de 2020, reflete um desgaste 

profundo. Após a eleição, Lira perdeu espaço e 
influência dentro da administração municipal, 
gerando insatisfação e culminando em uma 
divisão irreconciliável. O ex-prefeito, que 
desempenhou papel crucial na vitória de Dani, 

agora vê sua relação com o 
atual prefeito cada vez mais 
distante, o que pode culminar 
em uma nova disputa eleitoral 
em 2028.

portanto, como um movimento 
estratégico para solidificar a 
base eleitoral do candidato ao 
Senado.



a PGR concluiu que não havia crime na 
suposta fraude vacinal, como podem manter 
um inquérito sobre golpe de Estado com base 
nas mesmas operações?”, questionou um 
interlocutor próximo a Bolsonaro.

O cenário jurídico de Bolsonaro permanece 
delicado, mas a movimentação da PGR 
adiciona um novo elemento ao embate 

político entre a defesa do ex-presidente e os 
investigadores. Enquanto isso, a Organização 
dos Estados Americanos (OEA) prepara um 
relatório sobre o funcionamento do sistema 
judiciário brasileiro, ouvindo tanto Bolsonaro 
quanto Moraes. A avaliação pode influenciar a 
percepção internacional sobre os processos em 
curso.

6

Defesa do ex-presidente vê indícios de abuso nas investigações e pretende recorrer ao STF
MANOBRA DE SOBREVIVÊNCIA
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Bolsonaro tenta anular inquérito
do golpe após parecer da PGR

A defesa de Jair 
Bolsonaro articula um 
novo pedido ao Supremo 
Tribunal Federal 
(STF) para anular o 
inquérito sobre tentativa 
de golpe de Estado. O 
argumento central é que 
as investigações partiram 
de uma base ilegítima, 
configurando abuso de 
autoridade. O plano ganhou 
força após a Procuradoria-
Geral da República 
(PGR) recomendar o 
arquivamento do caso 
da carteira de vacinação 
de Bolsonaro, apontado 
como um dos elos entre o 
ex-presidente e a suposta 
conspiração contra o 
sistema democrático.

Advogados do ex-
mandatário alegam que 
a Polícia Federal teria 
utilizado investigações 
secundárias como pretexto 
para coletar provas 
contra Bolsonaro em 
frentes diversas, estratégia 
conhecida no meio jurídico 
como “pescaria probatória”. 
Para o advogado Paulo 
Cunha Bueno, que 
representa o ex-presidente, 
esse método compromete 
a legalidade do processo. 
“Não havia qualquer 
indício concreto contra 
Bolsonaro no inquérito das 
vacinas, mas ele foi usado 
como ferramenta para 
atingir a esfera pessoal e 
política do ex-presidente”, 
argumentou Bueno.

A prisão do tenente-
coronel Mauro Cid, ex-
ajudante de ordens de 
Bolsonaro, é citada como 
uma das peças-chave dessa 
estratégia. Detido em 
maio de 2023 por ordem 
do ministro Alexandre 
de Moraes, Cid passou 
quatro meses na cadeia 
antes de assinar um acordo 
de delação premiada, 
cujo teor embasou novas 
investigações. A defesa 
de Bolsonaro sustenta 
que Cid cedeu a pressões 
psicológicas e fabricou 
relatos para garantir sua 
liberdade.

Aliados do ex-
presidente veem no 
arquivamento do caso das 
vacinas um precedente 
importante para invalidar 
outras investigações. “Se 

Nos bastidores, aliados 
do ex-presidente já preparam 
um discurso para transformar 
a reviravolta jurídica em uma 
bandeira política. O desfecho 
da disputa no STF pode ter 
impactos diretos na estratégia 
eleitoral da direita para 2026.
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QUEDA COLLORIDA

Já está disponível nas princi-
pais plataformas de streaming o 
podcast Trapaça – A Saga do 
Jornalismo na Política, produção 
que resgata os bastidores da histó-
rica entrevista de Pedro Collor à 
revista Veja, em 1992. O material 
revelou o esquema de corrupção 
envolvendo seu irmão, o então 
presidente Fernando Collor, e o 
empresário PC Farias, contrib-
uindo para o primeiro impeach-
ment da redemocratização. 

Produzido pelo jornalista Luís 
Costa Pinto, que atuava como 
repórter da Veja na época, o pod-
cast tem narrativa em primeira pes-
soa e no tempo presente, aumen-
tando a imersão do ouvinte nos 
acontecimentos. 

Baseado no livro homônimo lançado 
em 2019, a primeira temporada, intitulada A 
Guerra dos Collor, traz relatos inéditos sobre 
a crise entre os irmãos e os bastidores do 
colapso político de Fernando Collor. 

Um dos episódios mais impactantes da 
produção narra o momento exato em que 
Collor percebeu que não tinha mais poder. 

"Ele tentou dar uma ordem dentro do 
Palácio, mas o funcionário se recusou a 
obedecer. Naquele instante, caiu a ficha de 
que ele já não era mais presidente", relata 
Costa Pinto. 

O jornalista também revela como con-
quistou a confiança de Pedro Collor para 
obter a entrevista que marcou a história pol-
ítica do Brasil. Segundo ele, o processo foi 
longo e complexo, e Pedro só decidiu falar à 
imprensa após um intenso convencimento e 
o envio de documentos via fax, que serviram 

como base para as denúncias. 
Os dois primeiros episódios do podcast 

detalham como a revista Veja conseguiu 
publicar documentos sigilosos de PC Farias 
e como Pedro Collor foi convencido a expor 
as irregularidades. Já os episódios seguintes 
abordam a formação da CPI, as traições no 
Congresso e a articulação da oposição para 
enfraquecer Collor. 

Dividido em oito episódios, Trapaça 
terá dois lançamentos semanais, às terças e 
quintas-feiras. O primeiro episódio foi ao ar 
no dia 25 de março, e o último será publi-
cado em 17 de abril. A produção está dispo-
nível no Spotify, Deezer, Apple Podcasts, 
YouTube e na Plataforma Brasília. 

A segunda temporada, prevista para 
setembro, focará nos chamados "golpes de 
Bolsonaro" e será baseada no livro O 
Procurador (2024), também de Costa Pinto. 

Produção do jornalista Luís Costa Pinto detalha os 
acontecimentos que levaram à queda do ex-presidente

INOCENTAR GOLPISTAS

O líder do PT na Câmara dos 
Deputados, Lindbergh Farias (RJ), 
afirmou que a base do governo está 
mapeando a quantidade de deputa-
dos favoráveis ao projeto de lei que 
propõe anistia aos condenados pelos 
ataques de 8 de janeiro de 2023. O 
parlamentar estima que cerca de 
200 deputados com alinhamento ao 
ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) 
poderiam apoiar a medida ou sua 
urgência. 

Em entrevista ao GLOBO, 
Lin dbergh alertou para os perigos de 
uma possível instabilidade política 

ge rada pela aprovação da proposta, que ele 
considera uma provocação ao Judiciário. 

„Estamos mapeando algo em torno de 
200 deputados que poderiam votar favoráveis. 
Os deputados acabarão votando com base nas 
eleições do ano que vem, porque o deputado 
conservador não quer perder o seu eleitor‰, 
afirmou. 

A proposta de anistia ainda não foi ana-
lisada pela Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ) da Câmara. O ex-presidente da Casa, 
Arthur Lira (PP-AL), chegou a prometer a cri-
ação de uma comissão especial para discutir a 
matéria, mas isso ainda não aconteceu. 

Lindbergh também criticou a articulação 

para aprovar a proposta e destacou que, se 
aprovada, ela configuraria uma interferência 
indevida no Poder Judiciário, violando a inde-
pendência dos Três Poderes garantida pela 
Constituição. „Essa lei da anistia é inconstitu-
cional. Estamos estudando os remédios jurídi-
cos para impedi-la antes ou depois de ser apro-
vada‰, afirmou. 

O líder petista ainda considerou „crim-
inoso‰ o uso do poder legislativo para tentar 
obstruir um julgamento, especialmente no 
caso da tentativa de golpe de Estado. „Seria 
um instrumento legislativo sendo usado com a 
única finalidade de melar um julgamento‰, 
concluiu.

Líder do PT na Câmara prepara argumentos políticos e jurídicos para enfrentamento à oposição

Lindbergh Farias alerta para riscos da anistia 
a condenados pelos ataques de 8 de janeiro

Podcast "Trapaça" 
revela bastidores 
do impeachment 

de Collor com 
narrativa imersiva

Com quatro episódios, a nova fase 
do podcast analisará as tentativas 
do ex-presidente de minar a 
democracia brasileira. 

O jornalista Gabriel Priolli, 
que já passou por veículos como 
Folha de S.Paulo, O Estado de S. 
Paulo e Ve ja, assina o roteiro-chefe 
da pro du ção. A trilha sonora origi-
nal e o de sign sonoro foram desen-
volvidos por Luís Santiago Málaga 
e Kléber Ara újo, da produtora 
Tímpano ˘udio Design. 

Com uma abordagem en vol -
ven te e efeitos sonoros que trans -
por tam o ouvinte para os anos 
1990, Tra paça resgata um dos mo -
men tos mais emblemáticos da polí -
ti ca brasileira, reforçando o im pac -
to do jornalismo na história do país.
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CRISE EM RIO LARGO

A instabilidade política em Rio 
Largo ganhou um novo capítulo 
com a solicitação de segurança feita 
pelo prefeito Carlos Gonçalves ao 
Conselho Estadual de Segurança 
Pública (Conseg). A medida foi 
tomada diante das pressões que o 
gestor afirma estar sofrendo, o que 
levou à designação de três policiais 
civis para reforçar sua segurança, 
além dos dois seguranças que já o 
acompanham. 

Nos bastidores da cidade, a 
figura do ex-prefeito Gilberto 
Gonçalves (GG) aparece como um 
dos principais elementos da crise. A 
relação conturbada entre ele e o 
atual prefeito se intensificou nos 
últimos dias, especialmente após a 
Câmara de Vereadores pressionar 
Carlos Gonçalves a retirar Gilberto 
de sua equipe. 

Além disso, o Ministério Pú -
blico Estadual já investiga não ape-
nas as ameaças relatadas pelo atual 
prefeito, mas também denúncias 
sobre o possível uso de policiais mil-
itares lotados no gabinete da depu-
tada estadual Gabi Gonçalves, filha 
de Gilberto, para fins particulares. 

Se confirmada, a prática pode configu-
rar des vio de função e uso irregular da 
máquina pública. 

Especulações sobre a participação de 
ou tras figuras políticas, como o deputado 
Arthur Li ra, também circulam na cidade. 
De acordo com informações locais, Lira 

estaria insatisfei to com a aproximação de 
Carlos Gonçalves ao senador Renan 
Calheiros e teria feito uma declaração rís-
pida ao prefeito. No entanto, a assessoria do 
parlamentar negou qualquer contato nesse 
sentido, classificando a informação como 
inverídica. 

Enquanto a crise política se aprofunda, 
a situação de Gilberto Gonçalves se torna 
cada vez mais delicada. Seu histórico de 
embates e sua influência ainda presente na 
administração municipal colocam em xeque 
os rumos da governabilidade em Rio Largo, 
ampliando o desgaste político da cidade.

Pressões políticas e denúncias sobre uso irregular de policiais ampliam tensão no município

Prefeito pede segurança enquanto MP 
investiga influência de Gilberto Gonçalves

CAOS NA ORLA

A audiência de conciliação 
realizada nesta quinta-feira (27) 
expôs mais uma vez a postura 
intransigente da Prefeitura de 
Maceió diante da polêmica Faixa 
Verde na orla de Ponta Verde. 
Apesar da mobilização de empresár-
ios e moradores, que entraram com 
ação contra o Município, o impasse 
continua sem solução. 

O encontro, presidido pelo 
juiz Antônio Emanuel Dória Fer rei -
ra, da 14… Vara da Fazenda Mu -
nicipal, no Fórum do Barro Duro, 
terminou sem acordo. A gestão 
municipal se mostrou irredutível, e a 
Superintendência Municipal de 
Transportes e Trânsito (DMTT) 
pediu mais tempo para avaliar tecni-
camente as sugestões apresentadas, 
empurrando qualquer possível res-
olução para os próximos 30 dias. 

A implantação da Faixa Verde, que 
restringe o estacionamento na Avenida Silvio 
Viana, tem sido alvo de duras críticas. Para os 
autores da ação, a medida é ilegal, arbitrária e 
causa prejuízos diretos a turistas, moradores e 
prestadores de serviço que frequentam a orla. 
Mesmo com a mediação do Ministério 

Público de Alagoas, que sugeriu ajustes no 
projeto, a Prefeitura segue resistindo a 
qualquer flexibilização. 

A proposta de restabelecer parte dos 
estacionamentos foi discutida, mas não avan-
çou devido à postura da administração munic-
ipal. Enquanto isso, a população segue enfren-

tando dificuldades, sem respostas concretas 
da gestão de JHC. O processo judicial con-
tinua, mas a demora na tomada de decisões só 
reforça a falta de diálogo e planejamento da 
Prefeitura na execução de políticas públicas 
que afetam diretamente o cotidiano dos 
maceioenses. 

Sem acordo na Justiça, gestão municipal insiste em medida polêmica

Prefeito JHC ignora impasse e mantém Faixa 
Verde na orla, prejudicando moradores e turistas



INSPIRADORAS
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Defesa da Mulher, Defesa do Idoso e Pessoa com Deficiência e Fiscalização de Aplicabilidade das Leis Municipais
ATUAÇÃO

A presidência de três 
comissões permanentes 
da Câmara Municipal de 
Maceió foi definida nessa 
quarta-feira (26) e, com isso, 
se somam a outras 12 com 
comando já definidos.

A Comissão de Defesa 
dos Direitos da Mulher 
passa a ser presidida pela 
vereadora Jeannyne Beltrão, 
tendo como vice-presidente 
a vereadora Silvania 
Barbosa. Na Comissão 
de Defesa dos Direitos do 
Idoso e das Pessoas com 
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Deficiência, a coordenação 
das atividades fica a cargo do 
vereador Eduardo Canuto, 
sendo vice-presidente Davi 
Davino.

E a Comissão de 
Fiscalização de Aplicabilidade 
das Leis Municipais fica sob o 
comando do vereador Milton 
Ronalsa, e do vice-presidente 
Aldo Loureiro. As demais 
comissões com presidência já 
definida são:

Comissão de Constituição 
Justiça e Redação Final: 
presidente Olívia Tenório 

e vice-presidente Leonardo 
Dias. Comissão de Assuntos 
Urbanos: presidente Marcelo 
Palmeira e vice-presidente 
Samyr Malta. Comissão de 
Educação, Cultura, Turismo 
e Esporte: presidente 
Leonardo Dias e vice-
presidente Jônatas Omena.

Comissão de Políticas 
Públicas de Prevenção de 
Violência Contra Jovens: 
presidente Thiago Prado e 
vice-presidente Kelmann 
Vieira. Comissão de Defesa 
dos Direitos da Criança e 

do Adolescente: presidente 
Siderlane Mendonça. 
Comissão de Abastecimento, 
Indústria, Comércio e 
Agricultura: presidente 
David Empregos e vice-
presidente Milton Ronalsa.

Comissão Permanente 
de Direitos Humanos: 
presidente Teca Nelma e vice-
presidente Jônatas Omena. 
Comissão de Finanças, 
Orçamento e Fiscalização 
Financeira: presidente Samyr 
Malta e vice-presidente 
Brivaldo Marques. Comissão 
de Defesa do Consumidor 
da Câmara de Maceió: 
presidente Rui Palmeira.

Comissão de Serviços 
Públicos: presidente Cal 
Moreira e vice-presidente 
Thales Diniz. Comissão de 
Defesa do Meio Ambiente 
e dos Direitos dos Animais: 
presidente Aldo Loureiro 
e vice-presidente Eduardo 
Canuto. Comissão de 
Higiene, Saúde Pública e 
Assistência Social: presidente 
Fátima Santiago e vice-
presidente Zé Márcio.

Vereadores definem presidência de mais 
três comissões permanentes da Câmara

Mulheres de destaque: personalidades dedicam
diariamente a vida ao bem estar social

de direitos, cujas histórias 
inspiram e demonstram o 
poder da atuação feminina 
na transformação social.  

Elisete Martins Oliveira, 
homenageada pelo vereador 
Siderlane Mendonça, 
fundou o Colégio Fantástico 
no Benedito Bentes, após 
deixar seu emprego na 
antiga Ceal. Ao longo de 
quase 37 anos, contribuiu 
para a formação de milhares 
de jovens e apoiou projetos 
educacionais, como o 
Novo Ensino Suplementar 

da Ufal, que prepara 
alunos talentosos para 
universidades renomadas. 
Seu compromisso com a 
educação impactou gerações 
e fortaleceu o ensino no 
estado.  

Maria Pau Ferro, indicada 
pelo vereador Luciano 
Marinho, atua há décadas 
em causas sociais. Fundadora 
da Associação Beneficente 
Santa Lúcia e da Central de 
Distribuição de Alimentos, 
ela presta assistência a 
centenas de famílias em 
situação de vulnerabilidade. 
Suas iniciativas incluem 
distribuição de alimentos, 
apoio a creches e serviços 
médicos gratuitos, mostrando 
sua dedicação incansável à 
comunidade maceioense.  

Natallya de Almeida 
Levino, professora da Ufal, 
recebeu a comenda pelo 
vereador David Empregos 
por sua atuação na 
gestão pública e pesquisa 
socioambiental. Coordena 

projetos que analisam os 
impactos da mineração da 
Braskem em Maceió e busca 
soluções para os desafios 
sociais e ambientais da 
capital. Já Tereza Amaral, 
homenageada pela vereadora 
Teca Nelma, é referência na 
educação inclusiva, tendo 
atuado como diretora de 
Educação Especial do 
Estado e presidente da 
Associação Pestalozzi.  

Thaise Guedes, 
reconhecida pelo vereador 
Jônatas Omena, superou 
desafios pessoais após perder 
membros devido a erro 
médico e se tornou uma 
defensora dos direitos das 
pessoas com deficiência. 
Como vereadora e deputada 
estadual, lutou por 
acessibilidade em escolas, 
transporte público e prédios 
públicos. Sua trajetória 
inspira e abriu precedentes 
para indenizações por 
negligência médica em 
Alagoas.

Série de matérias traz mais cinco histórias de mulheres que atuam na educação, na área social e na política

A Câmara Municipal 
de Maceió homenageou 
mulheres que se destacam 
na educação, na área 
social e na política com 
a Comenda Maria do 
Carmo Santos de Araújo. 
A premiação, realizada 
na sessão especial 
do Mês da Mulher, 
reconheceu trajetórias 
de dedicação e impacto 
positivo na sociedade. 
Entre as agraciadas 
estão educadoras, líderes 
comunitárias e defensoras 

A VOZ DO POVO

O jornalista Walter Santos é, 
sem dúvida, a maior referência 
em jornalismo independente do 
estado de Alagoas. Criador do 
“Pronto Falei”, ele é considerado 
a voz do povo, dando vez e voz à 
sociedade para falar e mostrar a 
realidade dos fatos, destacando o 
que é notícia de verdade na terra 
dos marechais.

INTERNET NO CAMPO

A Assembleia Legislativa de 
Alagoas aprovou, em 1º turno, 
o Projeto de Lei 681/2023, que 
institui a política de conectividade 
para o campo no estado. A 
proposta tem como objetivo 
garantir o acesso à internet para 
produtores rurais, especialmente 
da agricultura familiar, visando 
melhorar a produtividade, o uso 
de tecnologias no campo e o 
acompanhamento de lavouras e 
rebanhos.

EQUIPAMENTOS DE ALERTA

A Secretaria de Meio Ambiente 
e Recursos Hídricos (Semarh) 
anunciou equipamentos de 
prevenção climática no estado 
de Alagoas. Os 102 municípios 
alagoanos receberão sinais 
de alerta em tempo real. 
Essa iniciativa visa garantir a 
preservação e a segurança de 
todos os alagoanos durante o 
período de chuvas.

TRANSPORTE COLETIVO

O Departamento Municipal de 
Transportes e Trânsito (DMTT) 
iniciou uma série de mudanças 
no transporte público que 
atende à parte alta da cidade. As 
alterações foram baseadas em 
análises de demanda realizadas 
pela equipe técnica do Sistema 
Municipal de Transportes Urbanos 
(SMTU). Entre as medidas, estão 
a criação da linha 301 e o novo 
itinerário da linha 720, ambas com 
atendimento aos estudantes da 
Universidade Federal de Alagoas 
(UFAL), acessando o campus da 
instituição.

WILLAMES DE MELO



Alagoas para promover a saúde mental de 
servidores e socioeducandos.

O superintendente reforçou que o 
Fonacriad foi uma oportunidade estratégica 
para o aprimoramento do atendimento 
socioeducativo. “Apresentamos o trabalho 

multidisciplinar desenvolvido no Sistema 
Socioeducativo de Alagoas, destacando a 
atenção integral à saúde dos adolescentes 
e o suporte oferecido às equipes técnicas, 
visando sua preparação para os desafios 
sociais e profissionais”, ressaltou Daniel 

10

A Secretaria de Estado de 
Prevenção à Violência (Seprev) 
está representando Alagoas 
na I Reunião Técnica do 
Fórum Nacional dos Gestores 
Socioeducativos (Fonacriad), 
evento que ocorre de 26 a 28 
de março, em São Paulo (SP). 
O encontro reúne gestores 
federais e estaduais, além de 
especialistas da área, para 
debater diretrizes operacionais 
e administrativas das medidas 
socioeducativas no Brasil.

Com o tema “Mentes que 
Transformam: Saúde Mental 
de Adolescentes e Servidores 
do Sistema Socioeducativo”, 
a programação inclui debates, 
exposições e mesas-redondas, 
aprofundando a discussão 
sobre bem-estar psicológico 
no contexto socioeducativo. 
Na quinta-feira (27), o 
superintendente de Medidas 
Socioeducativas da Seprev, 
Daniel Alcântara, apresentou 
algumas das iniciativas bem-
sucedidas implementadas em 

Evento nacional discute saúde mental de adolescentes e servidores do sistema socioeducativo
SEGURANÇA

AL apresenta ações inovadoras para o sistema
socioeducativo no Fonacriad, em São Paulo
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DIREITOS HUMANOS

Iniciativas da Secdef intensificam a proteção infantojuvenil, articulando políticas públicas para garantir os direitos

Alagoas se destaca como 
um dos poucos estados do 
Brasil a contar com uma 
secretaria específica para 
a política de proteção à 
infância e adolescência. 
Criada em 2023, a Secretaria 
de Estado da Cidadania e 
da Pessoa com Deficiência 
(Secdef) tem intensificado 
ações contra a violência 
infantojuvenil, com foco 
especial no combate ao abuso 
sexual. No organograma da 
pasta, a Superintendência de 
Promoção, Fortalecimento 
e Defesa dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
se tornou um pilar na 
formulação e execução de 
políticas públicas para garantir 
direitos fundamentais.  

A estrutura da 
superintendência conta 
com duas gerências 
estratégicas. A de Promoção 
e Fortalecimento dos 
Direitos da Criança e do 

Alagoas intensifica ações de combate à
violência contra crianças e adolescentes

Adolescente atua junto aos municípios para 
garantir o respeito às garantias da juventude. 
Já a de Defesa dos Direitos da Criança e do 
Adolescente gerencia o Centro de Referência 
em Atenção a Crianças e Adolescentes 
(Crad), que acolhe vítimas e testemunhas 
de violência, e o Programa de Proteção a 
Crianças e Adolescentes Ameaçados de 
Morte (PPCAAM), garantindo segurança a 
jovens em situação de risco.  

Os atendimentos oferecidos pelo Crad 
vão além do acolhimento, incluindo suporte 

jurídico, social e psicológico. O impacto 
positivo das ações fica evidente nos relatos 
de crianças e adolescentes que passaram pelo 
centro. Entre eles, há menções ao espaço como 
um ambiente seguro e de acolhimento, onde 
o acompanhamento psicológico proporciona 
conforto e esperança para o futuro. O Crad se 
tornou um marco na proteção infantojuvenil 
em Alagoas, refletindo o compromisso 
do governo estadual em oferecer suporte 
humanizado.  

Outra iniciativa importante da Secdef 

é o kit Trilha da Cidadania, 
criado para fortalecer a proteção 
infantil por meio de materiais 
educativos, como jogos e 
histórias interativas. A proposta 
busca capacitar profissionais da 
Saúde, Educação e Assistência 
Social para que identifiquem, 
denunciem e previnam casos 
de abuso, especialmente entre 
crianças e adolescentes com 
deficiência. O material foi 
distribuído aos municípios em 
2024, em um evento que reuniu 
gestores e conselheiros tutelares.  

Além disso, a secretaria 
investe na capacitação contínua 
de agentes de proteção 
e conselheiros tutelares, 
garantindo que o atendimento 
às vítimas seja mais eficiente. A 
parceria com instituições como 
o Ministério Público, Polícia 
Civil e Tribunal de Justiça 
fortalece a rede de proteção, 
enquanto campanhas como 
o Maio Laranja reforçam a 
importância do engajamento 
da sociedade. A criação da ação 
“Todo Dia É 18 de Maio” 
oficializa o compromisso do 
estado com a luta contra 
a violência infantojuvenil, 
promovendo conscientização 
ao longo de todo o ano.

Alcântara.
O secretário-executivo de 

Coordenação das Políticas de 
Prevenção à Violência, Coronel 
Elvandro Omena, também 
participou do evento e ressalta 
a importância da troca de 
experiências entre os gestores. 
“O Sistema Socioeducativo 
de Alagoas é referência para 
diversos estados do Brasil. Para 
nós, é uma honra compartilhar 
práticas bem-sucedidas com 
lideranças de outras unidades 
da federação e contribuir para 
o aprimoramento contínuo do 
atendimento a adolescentes e 
jovens em conflito com a lei”, 
afirmou.

Atualmente, o Sistema 
Socioeducativo de Alagoas 
conta com 13 unidades 
socioeducativas, que oferecem 
atendimento nas modalidades 
de internação, semiliberdade 
e internação provisória. As 
unidades oferecem o total de 
446 vagas, das quais apenas 125 
estão ocupadas.



novo treinador, que tem passagens pelo Bahia 
e Atlético-GO e uma carreira consolidada no 
futebol nacional.

Eduardo Barroca chega com a missão de 
recolocar o CRB nos trilhos, após a eliminação 
precoce nas competições regionais. O técnico teve 

mim, ele já estaria no São Paulo ou até jogando 
na Europa. Tem um grande futuro pela frente. 
Ele poderia estar em um time de maior porte, 
como Corinthians, Palmeiras, Santos, ou até no 
futebol europeu”, comentou o ídolo regatiano 
após o jogo.

Além de destacar o talento de Fabrício, 
Chulapa fez questão de contar um pouco 
sobre a trajetória do jovem. “Ele foi criado na 
minha escolinha, a AL14, onde o trabalho do 
professor Alisson foi fundamental para o seu 
desenvolvimento. Ele é um menino com um 

Chulapa elogia destaque da base do CRB: “Por
mim, já estaria no São Paulo ou até fora do Brasil”

O CRB anunciou, na 
noite desta quinta-feira, a 
saída de Umberto Louzer 
do comando da equipe. 
Apesar de ter conquistado o 
Campeonato Alagoano deste 
ano, a eliminação precoce na 
Copa do Nordeste fez com que 
o clube decidisse pela mudança. 
Para seu lugar, o clube trouxe 
Eduardo Barroca, ex-técnico 
de Botafogo, Mirassol e Ceará, 
para tentar reerguer o time na 
sequência da temporada.

A decisão foi oficializada 
pelo presidente do CRB, Mário 
Marroquim, que confirmou o 
acerto com Barroca por volta das 
20h30, após breve conversa com 
os dirigentes. Às 21h30, a nota 
oficial do clube foi divulgada, 
confirmando a contratação do 

Após eliminação na Copa do Nordeste, Louzer é substituído por Barroca no comando do Galo 
MUDANÇA DE ESQUEMA

DIAMANTE BRUTO

Umberto Louzer deixa o CRB, e
Eduardo Barroca é o novo técnico

Brasil comum CSA nega crise Milhão garantido
O lateral argentino Gonzalo Montiel 
avaliou que a Seleção Brasileira 
já não impõe mais o respeito de 
outras épocas. Segundo ele, o time 
perdeu a identidade e não assusta os 
adversários como antes. A declaração 
reforça as críticas sobre a queda 
de rendimento do Brasil no cenário 
internacional. O desempenho recente 
da equipe levanta dúvidas sobre 
a capacidade de recuperação. A 
análise do jogador argentino ecoa a 
insatisfação da torcida com o atual 
momento.

Jorge Sampaoli se definiu como um 
“antissocial convicto” e justificou sua 
ausência nas redes sociais. O técnico 
argentino disse que o futebol é sua 
única obsessão e que prefere se 
manter distante do “esgoto digital”. 
Conhecido pelo temperamento forte, 
ele destacou que nunca gostou da 
superexposição da internet. Seu 
comportamento sempre gerou 
polêmica, mas ele mantém a postura 
reservada. Para Sampaoli, interações 
virtuais não fazem parte de sua 
rotina.

A diretoria do CSA negou qualquer 
crise interna e explicou a saída de 
Cedric e Wanderson. Os dirigentes 
garantem que as mudanças fazem 
parte do planejamento para a 
temporada e foram naturais. Apesar 
das especulações sobre insatisfação 
no elenco, o clube afirmou que 
o ambiente segue saudável. A 
reformulação do elenco é vista como 
um processo normal no futebol. O 
CSA segue focado nos desafios do ano 
e na busca por bons resultados.

O Corinthians garantiu uma 
premiação milionária ao conquistar 
o Campeonato Paulista. O valor 
representa um alívio financeiro para 
o clube, que enfrenta dificuldades 
fora de campo. A quantia ajudará 
no planejamento da diretoria e pode 
ser usada para reforços ou dívidas. A 
conquista também fortalece o elenco, 
que ganha confiança para o restante 
da temporada. O título estadual traz 
não apenas prestígio, mas também 
impacto positivo nas finanças. 

A vitória do CRB contra 
o Sampaio Corrêa, por 3 
a 2, na estreia da Série B 
do Campeonato Brasileiro 
Sub-20, teve um nome 
de destaque: Fabrício. O 
atacante, autor de dois gols 
na partida, foi elogiado por 
Aloísio Chulapa, ex-jogador 
do clube, que destacou o 
potencial do jovem talento. 
Com semelhanças com seu 
próprio início de carreira, o 
atacante mostrou que pode 
ser uma das promessas do 
Galo de Campina para o 
futuro.

Chulapa, natural de 
Atalaia, cidade próxima 
de Maceió, se mostrou 
orgulhoso ao ver o 
conterrâneo brilhar. “Por 

Sampaoli afastado
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um breve período no Mirassol neste 
ano, onde comandou a equipe por 
11 partidas. Seu último jogo no time 
paulista foi no dia 20 de fevereiro, 
quando foi derrotado pelo Red Bull 
Bragantino por 3 a 0.

Já sobre a saída de Louzer, a 
rescisão foi anunciada em conjunto 
com o próprio técnico, que se 
despediu do CRB agradecendo 
pela oportunidade de conquistar 
o bicampeonato estadual. O clube 
e Louzer terminaram a relação de 
maneira amigável, e ele se disse 
grato pela chance de fazer parte da 
história do time.

O CRB segue agora em busca de 
retomar a confiança sob a liderança 
de Barroca, enquanto Louzer deve 
avaliar os próximos passos em sua 
carreira após o fim de sua passagem 
por Alagoas.

grande foco e sabe o que quer 
para sua carreira”, revelou.

Fabrício, com apenas 18 
anos, mostrou muita maturidade 
dentro de campo, não se 
deixando abalar pela pressão 
de um jogo importante. Seu 
desempenho na estreia da 
competição foi um dos pontos 
altos da vitória do CRB, e a 
expectativa agora é de que ele 
siga evoluindo no clube, com o 
apoio da comissão técnica e da 
torcida.

Com o gol marcado e a 
presença de espírito para decidir a 
partida, Fabrício se coloca como 
um dos destaques da base do 
CRB e pode, em breve, chamar 
a atenção de clubes maiores, não 
apenas no Brasil, mas também 
no cenário internacional.
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Fabrício brilha na estreia do Galo na Série B Sub-20 com dois gols
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REVANCHE ACEITA

QUEDA CONFIRMADA

REVOLTA ESPANHOLA

MUDANÇA RÁPIDA

Alex Poatan confirmou que aceitará 
a revanche contra Magomed 

Ankalaev, colocando um ponto 
final nas especulações sobre a 

luta. O brasileiro, atual campeão 
meio-pesado do UFC, pretende 
eliminar qualquer dúvida sobre 

sua superioridade após a polêmica 
decisão em sua última defesa de 

cinturão. A organização já trabalha 
para definir a data do confronto, 

que deve ocorrer no segundo 
semestre.

A CBF optou pela demissão 
de Dorival Júnior do comando 
da Seleção Brasileira após uma 

sequência de desempenhos abaixo 
do esperado. A decisão ocorre em 
um momento crítico, com a Copa 

América se aproximando e a equipe 
ainda sem um padrão de jogo 

definido. A entidade agora acelera 
a busca por um novo treinador 

para reorganizar o time antes da 
competição continental.

A absolvição de Daniel Alves gerou 
forte indignação na Espanha, com 
políticos e jornalistas criticando 
a decisão judicial. A imprensa 

classificou o desfecho do caso como 
“vergonhoso”, levantando debates 
sobre o sistema judiciário do país. 
Nas redes sociais, a repercussão 
foi imediata, com protestos de 

personalidades e torcedores que 
esperavam uma condenação mais 

severa. 

A Red Bull anunciou a substituição 
imediata de Liam Lawson por Yuki 
Tsunoda na Fórmula 1, reforçando 

a confiança no piloto japonês. 
A decisão surpreendeu parte do 

público, já que Lawson vinha 
sendo apontado como um dos 

possíveis nomes para uma vaga fixa 
na equipe. Agora, Tsunoda terá a 

oportunidade de provar seu valor e 
justificar a aposta da escuderia em 

seu potencial.
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Ex-jogador do Barcelona é 
inocentado após a falta de provas

Após uma espera de 
seis anos, a Fiel Torcida do 
Corinthians finalmente 
pôde celebrar a conquista 
do Campeonato Paulista. 
Em uma noite de tensão na 
Neo Química Arena, o time 
comandado por Ramón 
Díaz garantiu o 31º título 
estadual da sua história, após 
um empate sem gols contra 
o Palmeiras. A estratégia 
de segurar a vantagem 
conquistada no jogo de ida 
foi determinante para que 
o Timão erguesse a taça, 
pondo fim ao longo jejum 
de troféus e frustrando o 

Nesta sexta-feira, o 
Tribunal de Justiça da 
Catalunha decidiu absolver 
Daniel Alves das acusações 
de agressão sexual que 
pesavam contra ele. O 
ex-jogador, que foi preso 
preventivamente em 2023, 
teve sua sentença anulada 
com base na “insuficiência 
de provas”. A decisão foi 
unânime e descartou a 
versão apresentada pela 
denunciante, levando à 

GOLEADA PSICOLÓGICA

O Timão fatura o 31º título 
estadual e encerra seca de seis anos

sonho alviverde do tetra.
Com mais de 48 mil torcedores 

alvinegros no estádio, o jogo 
começou com clima de cautela. 
O Corinthians, que já levava a 
vantagem do primeiro duelo, 
se postou de forma defensiva, 
dificultando a criação de jogadas 
para o arquirrival Palmeiras. A 
partida teve poucos momentos 
de brilho, sendo marcada por 
forte marcação e o domínio das 
ações táticas, com as equipes sem 
conseguir muitas finalizações claras.

A maior emoção da noite 
ocorreu aos 22 minutos do 
segundo tempo, quando o zagueiro 
corintiano Félix Torres cometeu 

pênalti em Vitor Roque, e a 
arbitragem, após revisão no VAR, 
assinalou a penalidade. O meia 
Raphael Veiga, um dos principais 
batedores do Palmeiras, foi para a 
cobrança. Porém, o goleiro Hugo 
Souza, com uma defesa espetacular, 
se consagrou como o herói do jogo, 
mantendo o 0 a 0 no placar e dando 
mais confiança à equipe.

Com esse resultado, o 
Corinthians se tornou ainda mais 
sólido como o maior campeão da 
história do Paulistão, abrindo uma 
diferença de cinco títulos para o 
Palmeiras. Enquanto o Timão soma 
agora 31 conquistas, o Verdão fica 
com 26, seguido de Santos e São 

absolvição do atleta.
Alves havia sido condenado 

em fevereiro de 2024, após ser 
acusado de agressão sexual 
contra uma jovem em uma boate 
de Barcelona em dezembro de 
2022. Porém, o tribunal, após 
analisar o caso, concluiu que os 
depoimentos apresentados pela 
vítima apresentaram divergências 
significativas em relação às 
evidências materiais disponíveis.

A decisão também resultou na 
anulação de recursos que estavam 

sendo analisados pelo Ministério 
Público e por um processo privado, 
que buscavam o aumento da pena 
do ex-jogador. A promotoria 
havia solicitado uma pena de nove 
anos, enquanto a parte privada 
pedia uma pena de 12 anos de 
prisão. No entanto, a alegação de 
que as provas não sustentavam as 
acusações levou à revogação de 
todos os pedidos.

Daniel Alves, que não atua 
profissionalmente desde 2023, 
quando foi dispensado pelo Pumas, 

Paulo, com 22 cada. O feito 
também serve como um alívio 
para a torcida corintiana, que 
aguardava ansiosamente por 
um título após o longo período 
sem conquistas.

Com a taça do Paulista 
na bagagem, o foco agora é 
o Campeonato Brasileiro. O 
Corinthians tem pela frente 
o Bahia, em Salvador, neste 
domingo, 30 de março, logo 
após a festa do título. O 
Palmeiras, por sua vez, precisa 
digerir a frustração e já pensa 
no próximo desafio no torneio 
nacional, contra o Botafogo no 
Allianz Parque.

do México, não se pronunciou 
publicamente sobre a decisão. 
Embora o tribunal tenha 
absuelto Alves, a acusadora e o 
Ministério Público ainda têm a 
possibilidade de recorrer.

Com a absolvição, a 
decisão tem efeito imediato, e a 
medida cautelar que impedia a 
liberdade do jogador também 
foi revogada. O ex-lateral, 
agora inocentado, se vê livre 
de uma batalha judicial que 
durou mais de um ano.

 Corinthians quebra jejum de títulos e Corinthians quebra jejum de títulos e
conquista o Paulistão contra o Palmeirasconquista o Paulistão contra o Palmeiras

Justiça espanhola Justiça espanhola 
absolve Daniel absolve Daniel 

Alves em caso de Alves em caso de 
agressão sexualagressão sexual
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